

Revista El Dolor 48
47;2007

Jornada de Cuidados Paliativos y Alivio del Dolor Provincias de Talagante y Melipilla

Los días 19 y 20 de julio se realizó la Primera Jornada de Cuidados Paliativos y Alivio del Dolor, organizadas por el Hospital de Peñaflores. Este evento contó con la presencia del Director de SSMOCC, Dr. Enrique Ayarza, y tuvo el patrocinio del Ministerio de Salud y la Asociación Chilena para Estudios del Dolor (ACHED).

En la ocasión, participaron 90 profesionales integrantes de los equipos de Cuidados Paliativos y Alivio del Dolor de casi todos los hospitales de la Región Metropolitana y se abordaron temas de actualización en epidemiología, comunicación, psicología, bioética y manejo del dolor neuropático, entre otros aspectos del trabajo con el paciente oncológico terminal.

